



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 130 m²

 Référence
 84563143

 Prix
 1 495 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)



Paris 8è - Champs Elysées - Appartement au 4ème étage bien exposé - 3 chambresAu 4ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien au calme sur cour, cet appartement lumineux exposé sud-ouest, comprend une galerie d'entrée, un double salon, une cuisine indépendante, trois chambres, une salle de bains avec toilettes ainsi que des toilettes séparés. Beaux éléments anciens.Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,816 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix ...

Paris 8th - Champs Elysées - Apartment on the 4th floor with good exposure - 3 bedroomsOn the 4th floor with elevator of a beautiful old building in a quiet courtyard, this bright apartment facing south-west includes an entrance gallery, a double living room, an independent kitchen, three bedrooms, a bathroom with toilet as well as separate toilets. Beautiful old elements. A cellar completes this property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,816 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir ...

## **BARNES SAINT-HONORE**

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





